



## **Pressemitteilung**

„Football kennt keine Grenzen – Wir helfen Pierre!“

### **Pierre und die Marburg Mercenaries erfahren viel Hilfe**

**Tübingen/ Marburg – Pierre, Footballer der Marburg Mercenaries, ist an Leukämie erkrankt. Der 24-jährige benötigt eine Stammzellspende und sucht einen passenden Spender. Die Marburg Mercenaries und weitere Freunde sowie die Familie von Pierre rufen deshalb am kommenden Samstag gemeinsam mit der DKMS Deutsche Knochenmarkspenderdatei zur Typisierung auf. Und erfahren viel Unterstützung!**

Das Jahr begann mit einem Schock für Pierre - die Diagnose Leukämie traf den jungen Mann aus Marburg und seine Familie Anfang Januar wie ein Schlag. Seitdem hat der 24-jährige viele Untersuchungen und Behandlungen hinter sich und es ist klar, dass er zum Überleben eine Stammzelltransplantation benötigt. Doch bislang konnte kein passender Stammzellspender für Pierre gefunden werden. Um dem jungen Marburger und Footballspieler beizustehen, ihm Kraft und Hoffnung auf Leben zu schenken, organisieren die Marburg Mercenaries, bei denen Pierre als OLineman spielt, unter dem Motto „Hilfe für Pierre und andere!“ gemeinsam mit weiteren Freunden und Pierres Familie und in Zusammenarbeit mit der DKMS eine Typisierungsaktion in Marburg. Die Initiativgruppe hofft auf viele Menschen, die sich typisieren lassen und somit Pierre und anderen Leukämiepatienten eine Chance auf Leben schenken. Landrat Robert Fischbach kennt als Schirmherr der Aktion die Wichtigkeit dieser Aktion und ruft ebenfalls die Bevölkerung zur Mithilfe auf.



Initiativgruppe gemeinsam mit der DKMS um finanzielle Unterstützung. Jeder Euro hilft: **Spendenkonto 48837107** bei der **Volksbank Mittelhessen, BLZ 513 900 00**.

*Alle 45 Minuten erkrankt in Deutschland ein Mensch neu an Leukämie, darunter auch zahlreiche Kinder und Jugendliche. Für viele von ihnen ist - wie für Pierre - die Übertragung gesunder Stammzellen die einzige Überlebenschance.*

*Bereits mehr als 2,3 Millionen Menschen haben sich als potenzielle Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Sie ist die weltweit größte Datei und vermittelt täglich mindestens zehn Stammzellspender. Dennoch kann noch immer für jeden fünften Patienten kein geeigneter Spender gefunden werden. Deshalb ist es wichtig, dass sich möglichst viele Menschen in die Datei aufnehmen lassen.*

---

Für weitere Informationen:

DKMS Deutsche Knochenmarkspenderdatei  
Nicole Heßmert      Tel.: 0221 940582-3529      [hessmert@dkms.de](mailto:hessmert@dkms.de)  
Fax: 0221 940582-3699      [www.dkms.de](http://www.dkms.de)